

1

2

3

4

5

6

7

Jour 7

Jésus en voyage de mission L'exode de la vie de foi



Et Jésus parcourait toute la Galilée, enseignant dans leurs synagogues, et proclamant l'Évangile du royaume, et il guérissait toute blessure et toute maladie parmi le peuple.

Et sa renommée se répandit dans toute la Syrie et on approchait de lui beaucoup qui étaient tourmentés de tourments mauvais et de maladies difficiles, et beaucoup de paralysés et de lunatiques ; et sur chacun, il mettait sa main et tous, il les guérissait.

Mt 4, 23-24 (traduction Vetus Syra)

Démarche DU JOUR



Je peux réfléchir sur la manière dont j'ai suivis le Christ, aujourd'hui. Pour concrétiser cette démarche, je peux, ce soir, avant de me coucher, relire ma journée comme un itinéraire, un chemin à la suite du Christ et m'interroger : « Par où le Seigneur m'a-t-il fait passer ? Où m'a-t-il conduit ? Comment ? Ai-je marché avec Lui ? »

Prière DE LA NEUVAINE

Dieu éternel et tout-puissant, toi qui a envoyé ton Fils unique éternel en voyage vers nous pour nous sauver, touche nos coeurs et attire-nous, afin qu'en cette courte existence nous répondions en nous mettant en chemin à Sa rencontre.